

## ¡GANA EL POLO OFICIAL DE FERNANDO BELASTEGUÍN!

En Adeslas Pádel queremos celebrar el Día Mundial del Corazón para disfrutar del pádel y de una buena salud cardiovascular de la mano de nuestro embajador Fernando Belasteguín.

Para mantener nuestro corazón en forma es indispensable practicar deporte diariamente. Adeslas te anima a romper con los hábitos sedentarios y disfrutar de tu pasión por el pádel con el sorteo del polo oficial de Fernando Belasteguín.

Una oportunidad única para poder vestir como toda una leyenda y referente del pádel mundial como Bela.

Podrás optar al premio participando en el sorteo realizado en Instagram (@adeslaspadel) donde escogeremos un ganador que será el afortunado/a que disfrutará de un premio inigualable.

## CONDICIONES DE PARTICIPACIÓN

Entre todos los participantes en Instagram se realizará un sorteo del que saldrá un ganador. No está permitida la creación de cuentas de Instagram a partir del inicio del proceso, es decir, a partir del 27 de septiembre a las 12:00 horas. El plazo de participación acaba el 30 de septiembre a las 10:00 horas.

Si quieres ganar el polo de Fernando Belasteguín a través de Instagram, tan solo debes dar al "Like" o "Me Gusta" al post del sorteo y mencionar a dos amigos/as con los que irías a jugar a pádel en los comentarios del mismo post con el formato @usuario. Es condición indispensable ser seguidor de la cuenta @adeslaspadel para poder optar al premio.

¡De esta forma tan sencilla podrás ser el ganador!